

Deutschland hat Zukunft

Freiheit statt Schranken – unser Gesundheitssystem im Wandel

Die Gesundheitsreformen der Bundesregierung haben die über die gesetzliche Krankenversicherung finanzierten Leistungen erheblich ausgeweitet. Die so entstehenden zusätzlichen Kosten belasten das System dauerhaft. Durch die Umlagefinanzierung wirkt sich diese Entwicklung negativ auf die Beiträge von Arbeitnehmern und Arbeitgebern und damit auch auf den „Faktor Arbeit“ aus.

Die Frage nach der langfristigen Finanzierbarkeit unseres Gesundheitswesens wollen wir deshalb in unserer Veranstaltung ebenso diskutieren wie die Verwerfungen, die im System des Gesundheitsfonds und in dessen Verteilungsmechanismen zu beseitigen sind. Regionale Disparitäten und Ungleichgewichte zwischen den Kassenarten müssen vermieden werden, um dauerhaften Schaden für die Patienten und das gesamte Gesundheitswesen abzuwenden.

Programm

15:00 Begrüßung	Bertram Brossardt Hauptgeschäftsführer, vbw - Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e. V., München
15:15 Fairer Wettbewerb für alle	Melanie Huml Staatsministerin, Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit und Pflege, München
15:35 Der Morbi-RSA und seine Verteilungswirkungen	Prof. Dr. Volker Ulrich Lehrstuhl für Volkswirtschaftslehre, Universität Bayreuth
16:00 Podiumsdiskussion	Bertram Brossardt Melanie Huml Staatsministerin Prof. Dr. Volker Ulrich Dr. Gertrud Demmler Mitglied des Vorstandes, Siemens Betriebskrankenkasse, München
17:00 Ende der Veranstaltung und Get-together	



Bitte beachten Sie, dass bei der Veranstaltung fotografiert / gefilmt und das Bildmaterial ggf. im Internet oder einer unserer Publikationen veröffentlicht wird.